

10 марта 2015 года

Всем заинтересованным лицам:

Я, Бакенова Алтынай Мусулунбековна, Президент Общества с ограниченной ответственностью «Международный Плато Университет» (далее «Общество»), назначенная приказом Генерального директора Общества от 15.12.2014 и действующая на основании Устава Общества, настоящим прошу предоставить Думанасовой Самаре Медетбековне и Умтул Мурат кызы беспрепятственный доступ в помещение офиса Общества, находящегося по адресу: Кыргызская Республика, г. Бишкек, ул. Горького, 1А/7, иметь беспрепятственный доступ к документам и имуществу Общества, находящимся в офисе, в случае необходимости заменить замок входной двери помещения офиса Общества, а также хранить у себя ключ от входной двери помещения офиса Общества.

За и от имени Общества с ограниченной ответственностью «Международный Плато Университет»

Президент

Бакенова Алтынай Мусулунбековна



Подпись Печать

10 March, 2015

To whom it may concern:

I am Bakenova Altynai Musulunbekovna, the President of the "International Plato University" Limited Liability Company (hereinafter the "Company"), appointed by an order of the Company General Director dated 15.12.2014 and acting on the basis of the Company Charter, hereby kindly ask to provide Dumanaeva Samara Medetbekovna and Umtul Murat kyzy with an unhindered access to the office premises of the Company, located at the address: 1A/7 Gorky Street, Bishkek, Kyrgyz Republic, have unimpeded access to the documents and property of the Company, located in the Company office premises, if necessary, to replace the locks of the entrance door of the Company office premises, as well as to keep any keys to the locks of the entrance door of the Company office premises.

For and on behalf of
"International Plato University" Limited Liability Company
President
Bakenova Altynai Musulunbekovna

